



BRIEL & PARTNERS

REAL ESTATE INSTITUTION



4 Pièces

145 m<sup>2</sup>

Réf. T4227

988 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez le summum du luxe contemporain dans cette villa à la pointe de la technologie, alliant design moderne et économie d'énergie. Profitez d'une piscine privée tout en admirant une vue dominante et panoramique sur le village. Idéalement située dans un quartier prisé, cette résidence offre un accès facile à 600 mètres des commodités locales. Plongez dans le confort de la vie moderne, alliant style sophistiqué et innovation écoresponsable. Une villa conçue pour répondre à vos besoins tout en offrant une expérience visuelle exceptionnelle sur le paysage environnant. Bienvenue dans votre ...

Experience the pinnacle of contemporary luxury in this state-of-the-art villa, combining modern design and energy saving. Enjoy a private swimming pool while admiring a dominant and panoramic view of the village. Ideally located in a popular area, this residence offers easy access 600 meters from local amenities. Immerse yourself in the comfort of modern living, combining sophisticated style and eco-friendly innovation. A villa designed to meet your needs while providing an exceptional visual experience of the surrounding landscape. Welcome to your new exceptional contemporary home.

## **BRIEL & PARTNERS**

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

